



Балтийский кукловорот

8–14 сентября 2024 года

Государственный театр драмы и кукол
«Святая Крепость», г. Выборг, Россия

IV МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ТЕАТРОВ КУКОЛ «БАЛТИЙСКИЙ КУКЛОВОРОТ / BALTIC PUPPETWHIRL»

IV-ий Международный фестиваль театров кукол «Балтийский кукловорот» пройдёт в г. Выборге с 8-го по 14-е сентября 2024 года, при поддержке Министерства Культуры РФ и Комитета по культуре и туризму Ленинградской области, объединив в балтийском вихре кукольного театрального искусства творческие профессиональные коллективы из разных стран, одинаково влюбленных в дело, где мастерство граничит с магией...

ЗАДАЧИ ФЕСТИВАЛЯ

- Возрождение фестивального творческого движения в Балтийском регионе, начало которому было положено в г. Выборге в 1992 году под эгидой театра «Святая крепость», когда был проведен первый фестиваль театров кукол стран Балтии "Nord Balt Purpe", позднее переместившийся и прижившийся в странах-соседах и получившее второе дыхание в сентябре 2019 года, в нынешнем фестивальном проекте «БАЛТИЙСКИЙ КУКЛОВОРОТ | BALTIC PUPPETWHIRL», который стал праздником, как для зрителей, так и для участников уже состоявшихся фестивалей;
- расширение профессиональных границ и укрепление творческих связей участников фестиваля;
- знакомство зрителя с современными творческими достижениями театров кукол разных стран;
- развитие театрального искусства.

*Здесь оживают куклы,
а северный ветер
согревает сердца...*



ОРГКОМИТЕТ ФЕСТИВАЛЯ «БАЛТИЙСКИЙ КУКЛОВОРОТ»:

Учредитель Фестиваля —
Комитет по культуре и туризму
Ленинградской области
www.culture.lenobl.ru

Организатор Фестиваля —
ЛО ГБУК Театр драмы и кукол
«Святая крепость»
www.teatr-vbg
г. Выборг, ул. Спортивная, д. 4
+7 (81378) 2-79-85

Президент Фестиваля —
Лабецкий Юрий Евгеньевич
Художественный руководитель
театра «Святая Крепость»,
Заслуженный деятель
искусств России

Оргкомитет фестиваля
www.teatr-vbg.ru/fest
puppetfest-vbg@mail.ru
+7(921) 880-90-96

Приём заявок
до 30 апреля
2024 года



Фестиваль VK
www.vk.com/puppetfest_vbg



Фестиваль Fb
www.facebook.com/groups/puppetfest.vbg



Baltic puppetwhirl

September 8–14,
2024

State theatre of Drama and puppets
“Sacred Fortress”, Vyborg, Russia

IV INTERNATIONAL PUPPET THEATRE FESTIVAL «BALTIC PUPPETWHIRL»

IV International Puppet Theatre Festival “Baltic Puppetwhirl” will take place in Vyborg from the 8 to the 14 of September 2024, with the support of Culture Ministry of the RF and Committee for Culture and Tourism of the Leningrad Region.

It will join together professional theatre companies from different countries, equally passionate with the art on the verge of magic...

THE FESTIVAL IS AIMING

- to rekindle the creative Festival movement in the Baltic region which started in 1992 in Vyborg under the aegis of the theatre “Sacred Fortress”, when the first Puppet Theatre Festival of the Baltic Rim “Nord Balt Puppe” took place and which later moved to the neighboring countries. The previous Festival found a new lease of life in September 2019 in current festival project “BALTIC PUPPETWHIRL” which truly became an extraordinary event and a holiday both for the audience and for the participants;
- to broaden professional skills and to strengthen creative relations of the participants;
- to show the audience modern creative trends and tendencies of the puppet theatre in different countries;
- to develop theatre arts.

*Here is the place where
puppets come to life
and Northern winds
warm people's hearts...*



ORGANIZING COMMITTEE OF THE “BALTIC PUPPETWHIRL”:

Founder of the Festival –
Committee for Culture and Tourism
of the Leningrad Region
www.culture.lenobl.ru

Festival organizer –
The State Drama and Puppet
Theatre “Sacred Fortress”
www.teatr-vbg.ru,
Vyborg, Sportivnaya, 4
+7 (81378) 2-79-85
teatr-vbg@mail.ru

President of the Festival –
Jury Labetskiy
Artistic director of the theater
“Sacred Fortress”,
Honored Artist of Russia

Organizing Committee
www.teatr-vbg.ru/fest
puppetfest-vbg@mail.ru
+7(921) 880-90-96

**APPLICATIONS
are ACCEPTED UNTIL
April 30, 2024**



Festival BK
www.vk.com/puppetfest_vbg



Festival Fb
www.facebook.com/groups/puppetfest.vbg